



18.08.2003

## **Kleine Anfrage**

### **Cross-Border-Leasing**

Der örtlichen Presse war am 16. 07.2003 zu entnehmen, dass die Darmstädter Straßenbahnen einem US-amerikanischen Investmentfonds gehören. Die HEAG hätte diesen Cross-Border-Leasing-Vertrag vor 5 Jahren über die Deutsche Bank abgewickelt.

1. Entsprechen die in diesem Zeitungsbericht dargelegten Behauptungen der Realität?
2. Falls ja, wie wurde die Stadt Darmstadt, die Stadtverordneten zum damaligen Zeitpunkt informiert, bzw. eingebunden?
3. Wurde den Stadtverordneten oder Vertretern der Stadt Darmstadt dieser Vertrag zur Kenntnis gegeben?
4. Kann man diesen Vertrag einsehen? Liegt der Vertrag der Stadt vor?
5. Welche städtischen Vertreter waren zu diesem Zeitpunkt im Vorstand und Aufsichtsrat der HEAG?

Rainer Keil  
Stadtverordneter